

Celebran en Mayabeque aniversario 59 de las Empresas de Materias Primas

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Lunes, 19 Octubre 2020 10:25

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 397



Un amplio programa de actividades productivas, políticas y culturales protagonizarán los trabajadores de las Empresas de Materias Primas en la provincia como parte de la jornada por el aniversario 59 de la fundación de estas entidades en Cuba.

Entre los objetivos previstos para los meses de octubre y noviembre están el cumplimiento de los planes de ventas en físico y en valores, el de chatarra ferrosa, las compras móviles por cada Consejo Popular del territorio, los Mini Festivales Pioneriles, así como la activación de los Puntos de Recogidas de materias primas.

Según el reporte de la especialista de comunicación institucional de la entidad este cronograma incluye la realización de un acto político y un chequeo de emulación en homenaje a la efeméride, además de la pintura y embellecimiento de la Empresa y sus unidades de base.

Esta jornada será propicia para reconocer a entidades, choferes y organizaciones que se destacaron en la recogida de materiales reciclables, a los trabajadores con 5, 10 y 15 años de labor ininterrumpida en el sector y a los destacados en el cumplimiento de sus actividades en la Empresa y las UEB municipales.